

VENDEMOS PLANTAS, CONSEGUIMOS SONRISAS.

Aprendemos haciendo, a través de la experiencia, de poner en práctica lo aprendido, de mejorar buscando la información y aplicándola para obtener resultados.

Cambiar el mundo es cosa de niños, de niñas.

De ellos y ellas depende el futuro.

Nuestro planeta necesita un cambio en los hábitos de consumo.

Es posible si todos ponemos nuestro empeño en conseguirlo.

Durante varios meses observamos el comportamiento de las plantas, su alimentación y reproducción.

En nuestro invernadero obtuvimos varias cosechas que llevamos a casa para su cuidado.

Empezamos a estudiar los sectores de producción y decidimos poner en práctica una experiencia basada en la “Economía Circular”.

Venderíamos plantas. Lo haríamos de forma SOSTENIBLE, respetando el medioambiente.

Los envases y embalajes los obtendríamos del reciclado y de la elaboración de pasta de papel.

Para el cultivo y cosecha de las plantas invertiríamos el tiempo de recreo.

Después de dos meses ya teníamos el producto, las plantas.

Para ponerlas a la venta diseñamos una “Campaña Publicitaria”.

Queríamos tener éxito, vender todo nuestro producto, obtener la mayor cantidad posible de dinero y con el dinero recaudado invertir en alimentos para una ONG de animales.

Creamos un logo, un eslogan, realizamos carteles, campaña de audio, vídeo promocional y lo lanzamos a través de las redes a la Comunidad Educativa.



“Nuestro planeta no se compra, nuestro planeta no se planta, nuestro planeta no se vende, este brote sí”

“Salvar el planeta está en nuestras manos, está en tus manos”

“Por un nuevo mañana”

“Vendemos plantas, conseguimos sonrisas”

CEIP “Dolores Medio” – 3º de Primaria

5 de junio, “Día Mundial del Medioambiente”